

Contra la Policía Armada

EL GRAPO REIVINDICA EL ATENTADO EN VALLECAS

(y amenaza con nuevas acciones)

MADRID. (De nuestra Redacción.)—El GRAPO (Grupo de Resistencia Antifascista Primero de Octubre) ha reivindicado en llamada telefónica a «Informaciones» el atentado cometido en Madrid el pasado viernes contra una pareja de la Policía Armada, en el que murió don Félix García Alonso y sufrió heridas su compañero don Manuel Vázquez Blanco, quien pese a persistir en su estado grave, está evolucionando favorablemente.

A las nueve de la mañana de ayer, una voz masculina que se autoidentificó como portavoz del GRAPO reivindicó, a través del teléfono, la autoría del atentado y anunció que los grupos

continuarán sus acciones contra las Fuerzas del Orden Público, al igual que ETA. El comunicante agregó, por último, que el GRAPO incluiría pronto a sus atentados a oficiales del Ejército.

Granadas de mano desactivadas

SEVILLA. (Efe.)—Dos granadas de mano italianas tipo Breda con cartucheras, halladas en una casa en ruinas deshabitada, fueron ayer desactivadas por miembros del equipo de desactivación de la Policía Armada.

Los dos artefactos fueron encontrados en la casa número 10

de la calle Bilbao, de esta ciudad, en pleno centro. La casa estaba deshabitada y en ruinas y junto a las granadas se hallaban un paquete y un papel con la siguiente escritura: «Llaman al 091, contiene explosivos.»

Fue descubierto el paquete por una pareja de la Policía Armada que dio aviso al equipo de desactivación del propio cuerpo y tras serle retirado los fulminantes a las granadas, en el campo de tiro de La Pastora, fueron explosionadas.

Nadie ha reivindicado la colocación de los artefactos, y en la propia Policía se supone que se trata de alguien que las tenía en su poder y quería deshacerse de ellas.